

Interpellation

von Christian Traber (CVP)

Gemäss Ausschreibung vom 1.10.2004 ist in einem Gebäude der alten Sihl-Papier-Fabrik an der Butzenstrasse 130 ein Tanzclub mit Bar und Erlebnisräumen geplant. Konsultiert man die Internet-Seiten der Bauherrin, so erfährt der Leser, dass in diesem Gebäude der schweizweit grösste Fetisch-Club geplant ist. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. War dem Amt für Baubewilligungen von Anfang an der ganze Umfang des Bauprojektes und die geplante Nutzungsänderung bekannt?
2. Was war der Grund für die zweite Bauausschreibung?
3. Sind dem Stadtrat die Betreiber bekannt? Mit vielen Besuchern rechnet der Stadtrat an diesen Partys?
4. Teilt der Stadtrat die Ansicht, dass dieser Tanzclub zu erheblichen und in dieser Form nicht gewünschten Mehrimmissionen infolge des zu erwartenden Individualverkehrs führt (gemäss einer früheren Internet-Angabe wirbt die Organisation mit 450 zur Verfügung stehenden Parkplätzen)?
5. Sind bereits diesbezügliche Massnahmen geplant?
6. Falls dieses Lokal zu einem Erfolg werden wird, liegen bereits Ausbaupläne vor?

